
桑名高校同窓会運営委員会議事録（第１回） 

        平成２４年９月１６日 

今回は２４年度の第１回の運営委員会となる 

司会  総務担当   西村治生 

 

 １・会長挨拶 

      桑高文化祭ではＰＴＡが喫茶店を開いていた。来年は同窓会でも

「うどん部屋」を企画できないか。 

同窓会ＨＰがあるが、活発でないので、どんどん投稿をお願いする。 

 ２・学校長挨拶    

     桑高近況 

全日制は三四地区からの入学生が増えており、昨年は１１％だった

が、今年は２２％と倍増である。  

大学への進学状況も県内で４番目である。 

体育では三重県高校総体では７２校のうち、総合で女子４位、男子

６位だった。全国高校総体では陸上男子が４００メートルで２位に

入った。近く開かれる国体でも期待される。 

     衛生看護科では看護師試験に全員が合格した。就職は超売り手市場

である。 

     定時制は５０名在籍。若い人が増加し、ほとんどが２０歳以下。 

      外国籍の若者も多い。 

      

 ３・協議事項 

   １平成２４年度幹事総会について 

     開催日時 平成２４年１０月２７日午前１１時より 

     開催場所 桑名シティホテル 

 会費   ６，０００円（但し卒業から５年間は半額とする） 

 担当学年 運営は卒業年度ごとに２学年づつを割り当てる。 

      今年は全日制１４回生（昭和３７年３月卒業）と同２４ 

      回生（昭和４７年３月卒業）が担当する。 

      各学年５名づつの出席を求め、運営にあたる。 

      運営とは、総会司会、総会議長、懇親会司会、受付など。 

      今年は初めての試みであり、役員が手伝う。 

 



 講演会  今年度総会よりミニ講演会を行う。 

      講演時間は４５分程度。講師は卒業生を優先する。 

      今回は岩下有司（全日制１３回生 

              中京大学経済学部教授） 

          テーマ「財政再建は消費税増税か・0.1%百年国債の日銀引受けか」 

          今後、講演いただける卒業生を推薦してほしい。 

  

   ２ 平成２３年度 事業報告・会計報告について。 

      原案通り承認。 

    

   ３ 平成２４年度 事業計画（案）・収支予算（案）について。 

      原案通り承認。 

      

   ４ その他 

      関西支部・東京支部の総会の対応について。 

      役員（学校長もふくむ）５名までは会の予算で参加（来賓として）。 

      その他の参加者は各自自費で参加のこと。 

        関西支部総会は２４年１０月２８日（日） 

        東京支部総会は２４年１１月１８日（日） 

 

   

        議事録署名  会長  西羽 晃    

        議事録作成者 担当  今村 和子 


